



板城西っ子

東広島市立板城西小学校
学校だより
校長 増上 正美
令和7年5月23日

学校教育目標 夢と志をもち「自分育て」をする子どもの育成
～かかわりあいながら「いいちえ」「いいあせ」「いいところ」で自分を伸ばす子ども～



5月も後半に入りました。今週の火曜日に運動会を行いました。

今年度の運動会テーマは「目指せ!史上最高の運動会!」

当日は子供たちへの熱い声援や温かい拍手をたくさんいただき、主役の子供たちが輝くことができました。ありがとうございました。

これから、暑さが厳しい季節に向かいます。熱中症対策を行いながら子供たちが元気に学校生活を送れるようにしてまいります。朝食をしっかり摂ることも熱中症対策になりますので、よろしくお願いします。



合言葉は TRY! (トライ)

PTA 総会で、今年度の学校経営方針を話しました。今年度の合言葉は「TRY!」です。「TRY」とは「試す」。そして、板城西小の「TRY」は「楽しく らくに やってみよう」です。

今年度は学校ロゴを Canva で作りました。ロゴの紹介をします。



板城西小の学校カラーはオレンジ色です。
ドーナツの形にしたのは、みんなが輪になってつながり
真ん中の余白は「ゆとり」を大切にしようという思いを
込めました。

また、総会では今年度のことを4つお伝えしました。

- ① 今年度も3・4年生が複式学級継続
- ② 男女混合名簿スタート
- ③ 10月28日(火)教育研究会開催 東広島市内の先生約150~200名が子供たちの授業を参観
- ④ 11月 校舎長寿命化工事に向け、グラウンドに仮設校舎建築スタート

これに伴い グラウンドの大部分が使えなくなります。

【今後の予定】

R8 夏休み 仮設校舎へ移動 R9 冬休み 本校舎へ戻る

※工事中の約2年間 グラウンドが使えません。

よろしくお願いします。

5月 元気 笑顔でTRYする子供たち！



5月2日(木)1年生を迎える会・お迎え遠足 6年生が中心になり企画と運営をしました。



花いっぱいの学校 - 優しさと思いやりの心にあふれた学校に -

5月13日(火)、地域の皆様と一緒に1・2年とさくら学級の子も達がマリーゴールド、ペチュニア、百日草を学校園やプランターに植えました。例年、サツマイモの苗も一緒に植え付けていますが、今年は5月末に畑に植える予定です。サツマイモの苗植えも地域の皆様がお手伝いください。

今年、板城西小学校は「人権の花」運動に参加します。広島法務局東広島支局や人権啓発に取り組む団体等の主催です。「協力して花の種子や球根を育てながら子ども達に命の大切さを実感してもらいたい、豊かな心を育ててもらいたい」という願いがあります。既に子ども達は種をまいて育て始めています。花が終わる頃には、子ども達は活動をまとめてパネルをつくり、パネルは市役所ロビーに展示される予定です。

日々の見守りや芋植えなどのご支援による地域の皆様との触れ合いや学校での花や野菜育て、そしてその他の教育活動を通して、板城西小学校は子ども達の笑顔いっぱい、優しい心と思いやりの心一杯の学校になっていきます。



コミュニティ・スクール推進員 宗近秀夫